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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA. GG.

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n.34 del 21 novembre 2013

L’anno 2013 il giorno 21 del mese di novembre alle ore 13 ,00 , regolarmente convocata con
lettera d’invito del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la
VIII Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P OSTANEL Elena Capogruppo P
TISO Nereo V.Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo A
LITTAME’ Luca V.Presidente A SALMASO Alberto Componente P
BERNO Gianni Capogruppo P BORDIN Rocco* Componente A
PISANI Giuliano Componente A CAVATTON Matteo Componente P
GAUDENZIO Gianluca Componente A VENULEO Mario Capogruppo A
CARRARO Massimo Componente A ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
TONIATO Michele Capogruppo P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
BUSATO Andrea Capogruppo A SCAPIN Fabio Componente A
ERCOLIN Leo Capogruppo A *MARCHIORO Filippo

delegato da Rocco Bordin*
Consigliere P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, per il Settore Risorse
Finanziarie: il Capo Settore dott. Gianpaolo Negrin, e il Funzionario P.O. dott. Maurizio Cardin e il
Funzionario P.O. dott. Antonio Montanini.

Segretario verbalizzante Marta D’Este.

Alle ore 12.45 il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara
aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Bilancio di Previsione anno 2013 – II e ultimo assestamento;
2. Varie ed eventuali.

Foresta Saluta e ringrazia i presenti e dopo aver illustrato brevemente l’ordine del giorno passa la
parola al dott. Negrin.

Negrin Ringrazia il Presidente Foresta ed i presenti.
Informa che siamo all’ultimo assestamento di Bilancio del 2013.
La verifica degli equilibri è stata fatta un mese fa e quindi sostanzialmente non ci sono
novità rispetto all’assestamento precedente e sia le  variazioni che i ristorni sono
all’interno dei capitoli dei vari Settori.
Comunica che il “Fondo di solidarietà” è aumentato, specificando che tale Fondo di
solidarietà prima o poi si dovrà restituire allo Stato anche se alla data odierna  non c’è
ancora un termine preciso; diversamente lo Stato ha provveduto ad erogare la prima
trance dell’acconto IMU prima casa, pari a 17 milioni e 400 mila euro.
Il Fondo di solidarietà, pari a 38 milioni e mezzo è di circa  3 milioni in più rispetto a
quanto indicato nel bilancio di previsione e questo aumento lo andremo a finanziare  in
parte con la restituzione ricevuta  dell’IMU di  immobili di proprietà dell’Amministrazione
per due milioni e mezzo e in parte  con risorse del  2012.
Comunica inoltre che il Patto di stabilità è stato rispettato e  per quanto riguarda i termini
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di pagamento, per  le spese in conto capitale si sta pagando quelle con scadenze di
agosto, mentre per le spese correnti siamo con scadenza ad ottobre, con termini di
scadenza a 60 giorni.
Sul sito del Comune “Padovanet” - Amministrazione trasparente” relativo alla trasparenza
dell’Amministrazione comunica che ci sono tutti questi dati ed invita ad una
consultazione.

Cavatton Pone una domanda al di fuori dell’ordine del giorno e precisamente: “Vista la prossima
scadenza elettorale che ci aspetta, vi è l’intenzione di portare a votazione il bilancio prima
della scadenza elettorale?”

Negrin Risponde che l’intenzione c’è, ma purtroppo ad oggi non c’è ancora il documento relativo
alla Legge di stabilità.
Si potrebbe predisporre il bilancio anche con i dati che attualmente si hanno, ma si corre
il rischio di non poter fare più delle modifiche in quanto diventerebbero vincolanti.
I Settori hanno già inserito i dati, il piano annuale e quello triennale sono già in
pubblicazione e quindi gli adempimenti necessari sono già in corso, ma sottolinea
comunque che ad oggi non c’è una data diversa da quella del 31-12-2013.

Foresta Non essendovi richieste di intervento, ringrazia i presenti e chiude la seduta alle ore
13,30.

                                                                                                  Il Presidente
                                               Antonio Foresta

La Segretaria verbalizzante
          Marta D’Este


